Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 956V1658M
Prix 1 365 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Magnifique villa individuelle, construite en 2015 a proximité du charmant village du
Plan-de-la-Tour. Avec une surface généreuse de 150 m2, elle propose une entrée
sur un vaste séjour de 60 m2, une cuisine américaine aménagée et 4 chambres. La
maison, dans un état intérieur excellent, assure un confort thermique de qualité
grace a son chauffage par climatisation réversible et son eau chaude
thermodynamique. Coté extérieur, un terrain spacieux de 1250 m?2 accueille une
magnifique piscine chauffée de 10 x 4 meétres, un portail automatique et un

systeme d'arrosage automatique. Garage. Prestations ...

Magnificent detached villa, built in 2015 near the charming village of
Plan-de-la-Tour. With a generous surface area of 150 m?, it offers an entrance to a
large living room of 60 m?, a fitted kitchen and 4 bedrooms. The house, in excellent
interior condition, ensures quality thermal comfort thanks to its heating by reversible
air conditioning and its thermodynamic hot water. On the exterior side, a spacious
plot of 1250 m2 accommodates a magnificent heated swimming pool of 10 x 4
meters, an automatic gate and an automatic watering system. High standard

services with fireplace, bedroom on one ...

EXCELLENCE IMMOBILIER
32 B avenue Jean Jaurés - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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